## Kennst du deinen CO<sub>2</sub>-Fußabdruck?

## **GEMEINDE EPPAN**

## Der Nachhaltigkeitsbeauftragte der Gemeinde Eppan



Zum Tag des CO<sub>2</sub>-Fußabdrucks

organisiert die Gemeinde Eppan am 26. September einen Infostand am Rathausplatz.

Die Bürger erhalten Informationen darüber, wie man in kurzer Zeit und anhand weniger Daten die eigene CO<sub>2</sub>-Bilanz erstellen kann, um diese mit dem Südtiroler Durchschnittsprofil zu vergleichen.

Dabei kann man auch herausfinden, in welchen Bereichen der persönliche Treibhausgasausstoß reduziert werden kann. Wie viel CO<sub>2</sub>-Ausstoß kann ich zum Beispiel durch die Dämmung des Hauses vermeiden? Wie würde sich eine Flugreise oder die verstärkte Nutzung öffentlicher Verkehrsmittel auf meine CO<sub>2</sub>-Bilanz auswirken? Indem spezielle klimaschonende Verhaltensalternativen in Gedanken durchgespielt werden, können Verhaltensänderungen angestoßen werden.

Der Rechner ist unter www.klimahaus.it/ CO<sub>2</sub> abrufbar und berücksichtigt fünf Bereiche des Lebens, die wesentlich für unsere CO<sub>2</sub>-Emissionen verantwortlich sind. Alle Bürger sind herzlich eingeladen, sich



Beim Infostand am 26. September erfährst du, wie du deinen persönlichen Treibhausgasausstoß reduzieren kannst.

am Dienstag, 26. September, am Vormittag beim Informationsstand der Gemeinde Eppan am Rathausplatz zu informieren.